

ABSTRAK

Luthfiatim Mua'nifah, 1940410005, Pemberdayaan Masyarakat Melalui Taman Baca Kosmasari Dalam Membentuk Kemampuan Literasi Anak di Desa Karang Sari Kecamatan Cluwak Kabupaten Pati, Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, IAIN Kudus 2023.

Penelitian dengan judul “Pemberdayaan Masyarakat Melalui Taman Baca Kosmasari Dalam Membentuk Kemampuan Literasi Anak di Desa Karang Sari Kecamatan Cluwak Kabupaten Pati” bertujuan untuk mengetahui proses dan hasil pemberdayaan masyarakat yang telah dilakukan oleh taman baca kosmasari dalam membentuk kemampuan literasi. Faktor penghambat dan pendukung yang terjadi selama proses pemberdayaan yang sedang berlangsung.

Peneliti menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan pendekatan kualitatif, dimana dalam penelitian ini peneliti secara langsung menggali informasi di lokasi penelitian yaitu Desa Karang Sari, Kecamatan Cluwak, Kabupaten Pati. Adapun teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian dalam penelitian Pemberdayaan Masyarakat Melalui Taman Baca Kosmasari Dalam Membentuk Kemampuan Literasi Anak di Desa Karang Sari Kecamatan Cluwak Kabupaten Pati dengan melakukan berbagai program dan kegiatan diantaranya Bimbingan Belajar (Bimbel), Kreasi Ramadhan, Ngabubured, Mengaji Bersama, Mewarai Alam dan Permainan Tradisional.

Adapun faktor yang dihadapi selama kegiatan Pemberdayaan Masyarakat Melalui Taman Baca Kosmasari Dalam Membentuk Kemampuan Literasi Anak di Desa Karang Sari Kecamatan Cluwak Kabupaten Pati yaitu faktor pendukung dan penghambat. Faktor pendukung dalam pelaksanaan pemberdayaan masyarakat yang dilakukan oleh Taman Baca Kosmasari adalah kegiatan menarik, buku baru dan permainan barudan adanya fasilitator atau penasehat. Sedangkan faktor penghambat dalam pelaksanaan pemberdayaan masyarakat yang dilakukan oleh Taman Baca Kosmasari adalah kesibukan fasilitator atau penasehat, cuaca dan dana. Beberapa faktot pendukung dan penghambat yang seringkali ditemukan selama kegiatan pemberdayaan berlangsung.

Kata Kunci: *Pemberdayaan Masyarakat, Taman Baca, Kemampuan Literasi Anak.*